

Leur but était d'encourager une vie active et fructueuse de chrétien, un approfondissement de sa propre foi, d'amener des discussions et des études sur des problèmes de médecine importants et de créer un soutien pour les missions médicales.

Les médecins chrétiens doivent s'efforcer d'atteindre le plus haut degré scientifique et étant les serviteurs du Dieu de Vérité ils doivent rechercher seulement la plus pure vérité.

Ils doivent être humbles, patients, et serviables afin d'être des bons chrétiens et de bons docteurs.

U e b e r s i c h t :

Jahrhundertlang gab es in England hervorragende Aerzte die zugleich gläubige Christen waren. Manche betätigten sich am chr. Unterricht andere stellten sich in den Dienst der Aertzemission. Schon 1846 gab es in London und Edinburgh Vereine christlicher Aerzte, 1873 wurde in London die sogenannte Medical Prayer Union gegründet. Nach dem letzten Weltkriege änderte dieser Name sich in Chr. Medical Fellowship. Nebst Verkündigung des Evangelismus veranstaltet dieser Versammlungen unter der Führung bekannter Aerzte, weiter eine jährliche Konferenz u.s.w.

Die Ziele sind Förderung eines tätigen und fruchtbaren Lebens als Christenarzt, und Vertiefung des eigenen Glaubenslebens und Diskussion der für den Christenarzt wichtigen Berufsproblemen und die Unterstützung der Aertzemission. Der Christenarzt soll danach streben, wissenschaftlich das höchste Niveau zu erreichen und daneben, da er dem Gott der Wahrheit dient, nur die lautere Wahrheit zu suchen. Vor allem sei er demutsvoll, geduldig und hilfsbereit, damit er so ein guter Christ und ein guter Arzt sein kann.

LA SECTION MÉDICALE DU CENTRE PROTESTANT D'ÉTUDES, à GENÈVE

Nous devons la fondation du Centre Protestant d'Études, en 1945, à Genève, à un jeune théologien, le pasteur Jacques de Senarclens. Il était alors aumônier des étudiants; ceux-ci le questionnaient sur les doctrines de l'Église protestante dans les divers domaines de la vie culturelle et professionnelle; et il constatait à cette occasion combien l'Église s'était séparée du monde, combien elle avait négligé ces questions relevant de l'éthique chrétienne.

Son initiative a trouvé un grand écho. Elle répondait au même besoin que le mouvement „Église et monde” en Hollande, que les „Associations professionnelles protestantes” en France, que les „Académies Évangéliques” en Allemagne, etc., fondées à la même époque. Dès ses débuts, le Centre Protestant d'Études a groupé de nombreuses sections: philosophie, humanisme, sciences, économie publique et sociale, pédagogie, art, droit, médecine, femmes, etc. Le Centre a organisé de nombreux Cours et Conférences et publié divers ouvrages.

J'ai présidé la Section médicale pendant les premières années; elle l'est, aujourd'hui, par un chirurgien, le Dr. William Junet. Nous avons constitué d'abord un cercle restreint et intime de médecins et de théologiens où nous avons eu des entretiens féconds sur la mort, la cure d'âme, l'anthropologie médicale, etc. et élaboré des thèses sur la maladie et la médecine.